

Nicole Neumann blanqueó cómo están Allegra y Sienna, luego de que se conociera que no va a estar en el 15 de Indiana



Nicole Neumann se mantiene estoica ante los vaivenes familiares con Indiana Cubero. Lo último que se supo es que su hija mayor festejará sus 15 años, en el mes de octubre, con una fiesta en la que asistirán 60 invitados, incluidos su papá Fabián Cubero y Mica Viciconte, y de la cual ella no participará porque no fue invitada. Sin dudas, esta situación llama mucho la atención, ya que confirma una vez más, que la relación con su hija, aún no se recompuso.

A raíz de esto, salió a dar su palabra sobre cómo afecta todo este conflicto a sus otras dos hijas, y opinó sobre el papá de sus hijas y su pareja. «¿Creés que las cosas que se dicen en la tele pueden perjudicar a tus hijas?», quiso saber el cronista de *Intrusos*.

«Sí por supuesto, están hablando de menores, diciendo cosas de menores que se sienten mal, son cosas que leen. Se sienten mal con los agravios que generan las redes. Pero, lamentablemente hay mucho adulto que no cuenta con esto, no va a ser mi rol ese», explicó Nicole.

A continuación, la modelo aclaró que sus hijas **Allegra y Sienna** no la pasan nada bien con lo que leen y miran en los medios. Las constantes acusaciones entre sus padres, luego que se diera a conocer que ella no asistirá a la tan ansiada fiesta de 15 abrió un nuevo escándalo. «¿Te gustaría sentarte con algún periodista con el cual vos te sientas cómoda y aclarar todas estas cuestiones?», indagó el periodista.



Nicole Neumann e Indiana Cubero



Fabián Cubero, Mica Viciconte, Allegra, Sienna, Indiana, y Luca Cubero.

«**No, son cosas que van por otro ámbito. Mi vida personal no pasa por lo que sale en la tele, me importa la realidad**», aclaró la modelo. Y cuando le preguntaron si esta exposición perjudica su imagen pública, Neumann acotó: «Creo que la gente sabe, y las cosas que dicen y ponen, la gente la tiene clara, no se come cualquier fruta. Se agarran de la única campana que se ocupa de tirar cosas para ensuciar, yo no soy así, yo protejo a mis hijas».

Finalmente, la modelo se encargó de tirarle un palito al papá de sus hijas, al sostener que



lo que busca es embarrar la situación, en lugar de mejorarla.

Fuente: Pronto